

EL ALA IZQUIERDA DEL PARTIDO COMUNISTA DE CARRILLO SE HA PASADO AL QUE DIRIGE LISTER

Este amenaza con denunciar los «crímenes» de aquél en sus memorias, de pronta aparición

El grupo de García Trevijano no acudirá a Las Palmas

Bruselas (Efe). — Enrique Lister, viejo general y dirigente comunista, anunció el domingo en un mitin celebrado aquí, la fusión de su Partido Comunista Obrero Español (PCOE) con la oposición de izquierda del Partido Comunista de España (PCE), de dirección carrillista.

Para el general republicano y de los ejércitos soviéticos, polacos y checoslovacos, esta fusión representa «un día histórico para el comunismo español».

La Oposición de Izquierda (OPI) del grupo de Carrillo está formada por militantes que reniegan de la línea actual del Partido por su política «reaccionaria, revisionista, traidora a la clase obrera y de barata socialdemocracia».

Jesús Aguilar, dirigente del «OPI», dijo en el mitin que esta fusión precede al congreso de unificación que se celebrará dentro de cinco o seis meses. Aseguró que los militantes de «OPI» están tanto en el interior del grupo de Carrillo como en el exterior.

«Muy pronto se sabrá dónde está nuestra fuerza, porque el poder de convocatoria del comunismo auténtico que representamos atraerá a los buenos militantes», dijo al margen del mitin a los periodistas.

Reniegan del supuesto antisovietismo de Carrillo, se confiesan marxistas-leninistas, propugnan la dictadura del proletariado y proponen la unión de «la auténtica izquierda que lucha contra el poder monopolista», según dijo Aguilar.

«El «OPI», según éste y María González, una joven dirigente, propone en colaboración con el «PCOE» la creación de la «Unidad Democrática de las Izquierdas».

Enrique Lister anunció también tener casi concluidas sus memorias, que saldrán en dos o tres tomos.

«En ellas se conocerán los auténticos crímenes de sangre

que hizo Carrillo», prometió.

«Viudas, huérfanos, perseguidos están ahí. Carrillo ha robado lo más importante que tenemos muchos: su vida y sus impulsos revolucionarios», dijo.

Protegido por un grupo de militantes del «PCOE», Lister dijo no tener miedo de un atentado, pese a que Carrillo había intentado «eliminarme felicemente».

El «PCOE» —aseguraron los dirigentes que hablaron al público— es el único y auténtico Partido Comunista que existe en el Estado español.

Prometieron una próxima campaña en el país, no sólo para desmontar el revisionismo de la dirección del «PCE» —a la base no la acusaron—, sino también para atraer a los auténticos comunistas, estén en la organización que estén, y la gente que aun sin militancia sienta estas ideas.

CONSTITUCION DEL PARTIDO SOCIALISTA DE CATALUÑA

Barcelona (Cifra). — Con la clausura de las sesiones del congreso constituyente del «Partit Socialista de Catalunya», celebrado a últimas horas de esta tarde, ha quedado constituido oficialmente el PSC.

En la misma jornada de clausura se procedió a la autodisolución de todos los colectivos socialistas que integran el proceso constituyente, es decir, un sector del POUM, un grupo escindido del PSUC, tendencia socialista, grupo procedente de la Esquerra Republicana, Partit Popular Catalá, Grupo de Independientes y «Convergencia Socialista».

LOS «DEMOCRATAS INDEPENDIENTES» NO IRAN A LAS PALMAS

Madrid (Logos). — El Gabinete de información del grupo de demócratas independientes comunica que la representación de dicho grupo

en «Coordinación Democrática» no asistirá a la reunión de la permanente de la plataforma de organismos democráticos que se celebrará el próximo día 4 en Las Palmas.

Considera que la delegación designada, entre la que forma parte el grupo de «Demócratas Independientes», no respeta el acuerdo orgánico adoptado en los plenos de «Coordinación Democrática» de los días 3 y 23 de Septiembre ni el compromiso adquirido por «Coordinación Democrática» el 25 de Septiembre en Valencia y continúa de enlace con las instancias unitarias de Cataluña, Galicia, Valencia, Baleares y Canarias.

Madrid (Cifra). — Ayer, domingo, fueron detenidos, mientras repartían propaganda, dos miembros de la Falange Española (la autodenominada auténtica) que preside Pedro Conde Solara, según un portavoz de aquélla.

DETECCION DE FALANGISTAS

De los dos detenidos, uno de ellos ha sido puesto en libertad anoche y el otro permanece a disposición del Juzgado de guardia, en el Palacio de Justicia.

Con estos son, hasta el momento, catorce los falangistas de este grupo detenidos en Madrid durante el mes de Octubre, según el mismo portavoz.

MANIFESTACION CATALANISTA

Barcelona (Cifra). — A primera hora de esta noche, los asistentes a la audición de sardanas en la plaza de San Jaime enarbolaban seis banderas catalanas, mientras entonaban «Els segadors», y dieron gritos de «Visca Catalunya lliure» y «Llibertat, amnistia y Estatut d'autonomia».

Seguidamente un grupo formado por unas seiscientas personas se dirigieron hacia las Ramblas y plaza de Cataluña. En la fuente de Canaletas volvieron a cantar «Els segadors» y repartieron octavillas catalanistas de la «convergencia democrática» de Cataluña. Gran parte de los manifestantes se disolvieron en aquel lugar, mientras unos ciento cincuenta continuaron su marcha por la calle de Pelayo. No intervino la Policía.

España, brillante vencedora del Festival Iberoamericano de la OTI

María Ostiz alcanzó un gran éxito personal con «Canta cigarra»

Acapulco (Efe). — España representada por María Ostiz, con la canción «Canta, cigarra» obtuvo el primer premio en la quinta edición del Festival de la O.T.I., celebrado en Acapulco.

La canción ganadora obtuvo catorce puntos, y fue seguida de Venezuela con trece y Chile con 12.

La clasificación ha quedado establecida de la siguiente manera:

España, 14 puntos; Venezuela, 13; Chile, 12; Brasil, 9; Méjico, 8; Uruguay, 7; Colombia, 7; Nicaragua, 3; Panamá, 3; Guatemala, 3; Argentina, 3; Honduras, 3; Antillas, 2; Costa Rica, 2; Ecuador, El Salvador, Perú y Puerto Rico, 1. Estados Unidos, 0.

España dio sus cinco votos a Colombia (3), Chile (1) y Venezuela (1).

Por su parte, los catorce votos que recibió España fueron otorgados por Ecuador (1), Brasil (1), Chile (2), Colombia (1), El Salvador (2), Estados Unidos (3), Honduras (2) y Costa Rica (2).

SIGUIENTES CLASIFICADAS

Acapulco (Méjico) (Eefe). — Tras la canción vencedora en el Festival de la O.T.I. «Canta, cigarra», que representaba a España, y fue magistralmente interpretada por María Ostiz las siguientes clasificadas fueron: «Soy», de Venezuela, interpretada por el conjunto «Cuatro monedas».

«Era sólo un chiquillo» de Chile interpretada por José Alfredo Fuentes.

En total participaron en esta quinta edición del Festival de la canción de la OTI, diecinueve países.

«NO ESPERABA GANAR»: MARIA OSTIZ

Acapulco, Guerrero-Méjico (Efe). — La española María Ostiz, primer lugar en el festival «O.T.I.» confesó hoy

que «todo esperaba, menos ganar».

Tras su victoria en el concurso, María aseguró también que la letra de la canción que la hizo triunfar la escribió apenas ocho días antes del festival nacional de su país.

«Al terminar mi canción, fui al camerino, me cambié; pero nunca esperaba ganar, ya que estaba convencida de que todos los rivales eran muy «fuertes» y cualquiera de ellos podría quedar en primer puesto».

Además, añadió, «mi nerviosismo hizo que me venciera de que las demás melodías eran superiores a la que presenté».

Próxima visita del presidente venezolano

Caracas (Efe). — El presidente venezolano Carlos Andrés Pérez pernoctará una noche en Madrid durante la visita que realizará a España este mes como parte de una gira por Estados Unidos y varios países europeos, se informó hoy en el Palacio de Miraflores.

La visita del presidente venezolano a España tiene dos objetivos: corresponder a la visita de los Reyes de España a Venezuela el pasado día 15 y testimoniar la satisfacción venezolana por la apertura democrática iniciada en España desde la asunción al Trono del Rey Juan Carlos I.

De otra parte, se dijo, su permanencia en Madrid constituirá un respaldo a la comunidad interatlántica.

ESCALA REPERCUSION DE LAS NUEVAS TARIFAS ELECTRICAS

Madrid (Logos). — Las nuevas tarifas eléctricas, que entran hoy en vigor, supondrán un aumento de costes sobre la anterior tarifa de 15 a 30 pesetas, sobre el 35 por 100 de los usuarios domésticos. Este aumento en el coste de la energía, será de mayor consideración para las industrias, que verán crecer sus recibos en un 50 por 100 sobre la energía que supere el 95 por 100 del consumo en igual período del año anterior. Aunque este aumento será más significativo para aquellas industrias que se encuentren en línea de expansión, la realidad es que la incidencia de este aumento sobre el producto final será escasamente considerable.

La imposición de este aumento en los precios viene marcada por el desequilibrio existente en estos momentos en nuestras fuentes de obtención de energía eléctrica. Mientras

en 1972 el 53 por 100 de la producción total de electricidad se obtenía de fuentes hidráulicas, en 1975, las continuas sequías y el aumento de consumo de electricidad sin el paralelo aumento de instalaciones hidroeléctricas, la energía hidráulica solamente nos abastece el 32 por 100 de las necesidades. En este año 1976 las previsiones señalan que la energía hidráulica sólo nos abastecerá del 22 por 100 de electricidad.

Contrariamente a este descenso en pánico de la energía hidráulica, la termoeléctrica crece en vertical hasta el extremo de que en tan sólo tres años nos sitúa, en 1975, en una dependencia que dobla la energía hidráulica en España, nos encontramos que 47 funcionan con derivados del petróleo, mientras que el resto lo hacen con carbones, excepto tres que funcionan a base de uranio y ocho con combustibles varios, lo que significa, según datos obtenidos de la memoria de UNESA, que el 49,1 por 100 de los combustibles utilizados por las centrales termoeléctricas son derivados del petróleo, capítulo que España tiene que sufragar con 300.000 millones de pesetas, que significan una cantidad importantísima en nuestras importaciones.

La necesidad de contener de alguna manera este consumo, sin perjudicar seriamente las fuentes de producción, han conducido a tomar esta medida de subir los precios para forzar el ahorro que se confía pueda ser más eficaz a nivel industrial que en el doméstico. Se estima que el 65 por 100 de las industrias, disponiendo de elementos que condicionen el exacto consumo, podrán ahorrar energía de manera efectiva. El ahorro en el consumo doméstico, está más en función de las condiciones meteorológicas. Según fuentes allegadas a UNESA, el porcentaje del consumo total viene marcado en un 75 por 100 para la industria y en un 25 por 100 para el consumo doméstico. Sobre este 25 por 100 ya se ha venido actuando desde el pasado día 25 de Octubre, sin que los resultados, de manera aparente sean muy positivos, ya que, según medios allegados a las compañías que suministran energía a Madrid, el aumento en los tres primeros días de ahorro, frente a iguales fechas de la semana anterior no sólo no se ha producido, sino que el consumo ha aumentado en un 12 por 100. Este aumento se justifica por el descenso de las temperaturas en un otoño extremadamente húmedo y frío, frente a la tradicional bonanza del otoño madrileño.

Si conduces no bebás. Si bebes no conduzcas. Es el mejor consejo.

HABLAN DE ANSON EN «LE MONDE»

Don José Antonio Cepeda nuevo director de «Región»

París (Efe). — El vespertino «Le Monde» publicó hoy en recuadro una noticia de su corresponsal en Madrid J. A. N. (José Antonio Novais) titulada «Un periodista liberal nombrado director general de la agencia «Efe»».

Dice textualmente: «Luis María Anson, conocido periodista, que fue miembro del Consejo Privado del Conde de Barcelona y continúa siendo secretario de su Gabinete

de información, fue nombrado presidente del Consejo de Administración y director general de la agencia de Prensa nacional española E.F.E. Este nombramiento, según el diario de Barcelona «La Vanguardia» (monárquico) forma «parte de la política general de liberalización de la Prensa, emprendida por la Monarquía».

«Anson será el primer periodista al frente de la agencia «Efe» que nunca fue ni falangista ni franquista. Al contrario Anson fue objeto de persecuciones administrativas, habiendo sido en varias ocasiones embargados sus escritos, entre ellos un artículo sobre «La Monarquía de todos» en el que pedía la instauración de una Monarquía democrática, publicado en el diario «ABC» el 21 de Julio 1966. A consecuencia de ello fue obligado Anson a exiliarse durante un año».

NUEVO DIRECTOR DE «REGION»
Oviedo (Logos). — Don Ricardo Vázquez Prada, periodista de honor y director de «Región» durante treinta y siete años, ha pasado a desempeñar el cargo de consejero de la Editorial Gráfica Asturiana, editora del periódico. Le sustituye en el cargo de director don José Antonio Cepeda, quien veía desempeñando el cargo de redactor del periódico desde el año 1960. El señor Vázquez Prada ingresó en «Región» hace 44 años.

JEFE DE SERVICIO TECNICO

NECESITA EMPRESA AMBITO REGIONAL PARA SU DIVISION DE MANTENIMIENTO.

SE REQUIERE:

PERITO INDUSTRIAL O SIMILAR

- Dotes de mando y trato personal.
- Carnet conducir.
- Servicio militar cumplido.
- Experiencia comprobada en trabajo similar.
- Espíritu de empresa.

SE OFRECE:

— Excelente retribución, mejorable según capacidad y eficacia

Empresa sólida y posibilidades de promoción. Interesados, dirigirse por escrito acompañando «currículum vitae» al 32.362. Oficina de Colocación Obrera. Plaza Madrid, 4. VALLADOLID

Asesora la selección ORGANIZACION MAG.

ORDOSA CURSOS DE ORIENTACION DOCENTE, S. A. INFORMATICA

HAGASE

PROGRAMADOR

SIN DEJAR SUS ESTUDIOS O TRABAJO

GARANTIZAMOS:

- Profesorado altamente cualificado.
- Grupos reducidos.
- Clases diarias o alternas.
- Horario de clases a convenir.
- Prácticas en Ordenadores IBM y UNIVAC.
- Experiencia en cursillos intensivos.
- Diploma acreditativo al fin de curso.
- Comienzo del cursillo, 2 de Noviembre.

LA ENSEÑANZA DE INFORMATICA ES, EXCLUSIVAMENTE NUESTRA PROFESION.

ORDOSA BURGOS

San Cosme número 6, 1.º — Teléfono 201643 BURGOS

Rellene y envíe este cupón sin compromiso

NOMBRE DIRECCION POBLACION EDAD